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El SAT debe considerar las micas y el armazón en la deducción de lentes ópticos 

graduados 

La Procuraduría de la Defensa del Contribuyente (Prodecon) recientemente publicó 

un criterio jurisdiccional, relacionado con las deducciones personales por concepto 

de  

compra de lentes ópticos. 

La autoridad fiscal negó la deducción personal por concepto de lentes ópticos 

En este caso, un contribuyente solicitó el saldo a favor del Impuesto sobre la Renta 

(ISR), reflejado en su declaración anual. Pero el Servicio de Administración 

Tributaria (SAT) negó la deducción personal completa por concepto de compra de 

lentes ópticos graduados. Esto se debe a que la autoridad fiscal únicamente 

reconoció como deducible el importe pagado por las “micas”, excluyendo el 

efectuado respecto del “armazón”. 

En este contexto, la Prodecon informó que promovió un juicio contencioso 

administrativo en favor de los derechos del contribuyente, a quien se le negó la 

deducción personal completa de lentes ópticos graduados. 

El TFJA consideró ilegal que la autoridad negará la devolución 

Derivado del medio de defensa referido, el Tribunal Federal de Justicia 

Administrativa (TFJA), en cumplimiento a una sentencia de amparo emitida por el 

Poder Judicial de la Federación, consideró ilegal que se negara parcialmente la 

devolución del saldo a favor al pagador de impuestos. Esto se debe a lo siguiente: 

En el Comprobante Fiscal Digital por Internet (CFDI) se advierten de manera 

desglosada los importes por cada uno de los conceptos, pero la finalidad de los 

lentes ópticos graduados es la corrección de defectos de visión. Esto lo indica la 

interpretación del artículo 264, segundo párrafo, del Reglamento del ISR. 

Para cumplir con el propósito de la corrección de defectos de visión, necesariamente 

se deben englobar tanto las “micas”, como el “armazón” en el cual están montados. 

Porque al excluir el “armazón”, las “micas” no pueden cumplir su finalidad y, por 

ende, su propia naturaleza sería modificada. 

 

 

 

https://www.elcontribuyente.mx/2021/07/el-sat-debe-considerar-las-micas-y-el-armazon-en-la-deduccion-de-lentes-opticos-graduados/
https://www.elcontribuyente.mx/2021/07/el-sat-debe-considerar-las-micas-y-el-armazon-en-la-deduccion-de-lentes-opticos-graduados/
https://www.elcontribuyente.mx/2021/07/un-contribuyente-logro-el-pago-en-parcialidades-de-una-multa-de-profeco/
https://www.elcontribuyente.mx/2021/06/conoce-el-caso-de-una-devolucion-de-isr-retenido-en-exceso-por-una-afore/
https://www.elcontribuyente.mx/2021/06/conoce-el-caso-de-una-devolucion-de-isr-retenido-en-exceso-por-una-afore/
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Contribuyentes viajan a otros municipios para conseguir citas del SAT 

La semana pasada, informamos sobre algunos casos en los que el Servicio de 

Administración Tributaria (SAT) ha cancelado los sellos digitales de los 

contribuyentes por no renovar su e.firma. El problema es que en algunos casos este 

trámite solamente se puede hacer presencialmente, y durante la pandemia la falta 

de citas ha sido un problema recurrente en todas las oficinas del SAT. 

Ahora, como reporta Reforma, la falta de citas está afectando a los contribuyentes 

de Jalisco. En entrevista con ese medio, Ernesto De la Torre Peredo, presidente de 

la Comisión Fiscal del Colegio de Contadores Públicos de Guadalajara Jalisco 

(CCPGJ), explicó que la escasez de citas presenciales ha causado problemas en 

trámites, especialmente en la e.firma. 

De acuerdo con De la Torre, por lo menos 400 contribuyentes en Guadalajara tienen 

problemas para conseguir citas. Muchos de estos contribuyentes han tenido que 

viajar a otros municipios para conseguirla. 

El contador que conoce casos de personas que tuvieron acudir a otros municipios 

de Jalisco para realizar sus trámites, por ejemplo, hasta Ciudad Guzmán, lo que 

implica invertir en el traslado. 

Lo mismo pasa en Ciudad Juárez 

Este escenario se ha dado en todo el país durante el último año y medio. En Ciudad 

Juárez, el Colegio de Contadores, la Asociación de Contadores y el Colegio de 

Contadores Públicos han denunciado que los contribuyentes deben esperar más de 

seis meses para conseguir una cita. 

Ante este problema, las instituciones han pedido que la autoridad establezca más 

módulos para citas presenciales o que se permitan las citas remotas. 

En Ciudad Juárez, el problema principal es la alta de personas morales; en segundo 

lugar, la e.firma. De acuerdo con los organismos, no hay citas desde mayo de 2020 

para ninguno de los dos casos, por lo que podrían ser entre 200 y 300 empresas 

detenidas por estos trámites. 

 

 

 

 

 

https://www.elcontribuyente.mx/2021/07/contribuyentes-viajan-a-otros-municipios-para-conseguir-citas-del-sat/
https://www.elcontribuyente.mx/2021/07/el-sat-cancela-sellos-y-no-da-citas-presenciales/
https://www.elcontribuyente.mx/2021/07/el-sat-cancela-sellos-y-no-da-citas-presenciales/
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Dejó de recaudar el fisco 88 mil 792 mdp por donativos a ONG 

Ciudad de México. En apenas seis años el monto de deducciones hechas por los 

contribuyentes a partir de donativos a agrupaciones de la sociedad civil –y otras 

figuras por medio de las que el sistema fiscal vigente permite reducir la carga 

tributaria– aumentó 49.3 por ciento en términos reales, muestran documentos de la 

Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP). 

En el mismo periodo de 2014 a 2019 los ingresos fiscales aumentaron 11.3 por 

ciento, también contada la pérdida de poder adquisitivo; y los tributarios –que 

implican cierta recurrencia y son obligatorios para los contribuyentes– lo hicieron en 

45.8 por ciento. Es decir, que las deducciones derivadas de la filantropía avanzaron 

casi cuatro veces más que los ingresos públicos y también lo hicieron por arriba de 

la recaudación en los principales impuestos, de acuerdo con los datos oficiales. 

 

El SAT, más enérgico en la recaudación de impuestos en México 

México.- En materia recaudatoria en 2020, respecto a 2019, hubo un crecimiento 

real de cerca del 1 por ciento, en función de lo que ha reportado el Servicio de 

Administración Tributaria (SAT) en cuanto a la recaudación de impuestos, pese a 

los efectos que causó y sigue causando la pandemia por Covid-19. 

En seguimiento al tema “La canasta básica de los impuestos en México”, publicado 

por Debate este lunes, para expertos en política fiscal, en la Cuarta Transformación, 

si bien no aumentaron los impuestos, el SAT ha sido más enérgico en la 

tributación y además no se han observado incentivos importantes o estímulos que 

favorezcan la continuidad económica en el país. 

 

 

 

 

 

 

 

https://www.jornada.com.mx/notas/2021/07/06/economia/dejo-de-recaudar-el-fisco-88-mil-792-mdp-por-donativos-a-ong/
https://www.debate.com.mx/economia/El-SAT-mas-energico-en-la-recaudacion-de-impuestos-en-Mexico--20210706-0034.html
https://www.debate.com.mx/seccion/economia/
https://www.debate.com.mx/
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IEPS en bebidas alcohólicas, cerveza y cigarros, le dejan 5.9 mil mdp al Gobierno 

en mayo; 14.2% más que en abril 

De acuerdo con el informe de Finanzas Públicas y Deuda Pública que elabora 

la Secretaría de Hacienda, por concepto de recaudación federal participable se 

obtuvieron ingresos de 5 mil 917 millones de pesos (mdp) en IEPS de cerveza, 

bebidas alcohólicas y tabaco y/o cigarros. 

El Impuesto Especial sobre la Producción y Servicios (IEPS) en estos tres productos 

fue 14.2% mayor a lo obtenido durante abril, señala el documento de Hacienda 

correspondiente a mayo. 

Cerveza, la que más aporta 

El IEPS por concepto de venta de cerveza aumentó 25.4%, con un monto de 3 mil 

74 mdp, respecto al cuarto mes de este año. Y de las bebidas alcohólicas fue de mil 

731.2 mdp, que equivale a un incremento de 11.3%, desde los mil 555.7 mdp de 

abril. 

 

Iniciativa del impuesto mínimo global 

El comercio internacional ha evolucionado a pasos agigantados, hoy en día las 

transacciones internacionales son más comunes que en la década pasada. Ante tal 

situación existió la necesidad de crear organizaciones de países que cooperan entre 

sí para resolver problemas económicos internacionales. 

Una de las organizaciones con mayor renombre es la Organización para la 

Cooperación y el Desarrollo Económicos (OCDE) y uno de los planes puestos en 

marcha es el proyecto BEPS, que busca desmantelar la evasión fiscal internacional 

a través de la erosión de la base gravable. 

 

 

 

 

 

 

https://latinus.us/2021/07/06/ieps-bebidas-alcoholicas-cerveza-cigarros-dejan-5-9-mil-mdp-gobierno-mayo/
https://latinus.us/2021/07/06/ieps-bebidas-alcoholicas-cerveza-cigarros-dejan-5-9-mil-mdp-gobierno-mayo/
https://idconline.mx/fiscal-contable/2021/07/05/iniciativa-del-impuesto-minimo-global
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Argentina prueba mezcla de Sputnik V con AstraZeneca y Sinopharm 

La alcaldía de Buenos Aires inició el martes un estudio con voluntarios para evaluar 

la posibilidad de completar el esquema de inmunización contra el 

nuevo coronavirus mediante la combinación de la vacuna rusa Sputnik V con las de 

los laboratorios AstraZeneca y Sinopharm. 

Fernán Quirós, ministro de Salud de la capital, dijo en una rueda de prensa que 

el estudio comenzará con “un pequeño grupo" de personas vacunadas hace más 

de un mes con la Sputnik V que fueron elegidas al azar entre las 5 mil que se 

ofrecieron como candidatas para el estudio. 

 

Ante periodo vacacional, IMSS amplia servicio del hospital temporal en el 

Autódromo Hermanos Rodríguez 

De manera preventiva ante la proximidad de las vacaciones de verano, el Centro de 

Atención Temporal (CAT) Autódromo Hermanos Rodríguez ampliará su periodo de 

atención a pacientes con Covid-19 hasta el 18 de agosto. 

El doctor Javier Michael García Acosta, director del hospital temporal, informó 

que cuentan con 300 camas y 35 Equipos de Respuesta Covid-19, mientras que 

actualmente hay 39 pacientes hospitalizados. 

 

Con medidas sanitarias obligatorias Quintana Roo pueden alcanzar récords en 

arribo de turistas: Carlos Joaquín 

Es obligatorio mantener los hábitos del cuidado de la salud, para reanudar la 

economía y lograr obtener de nuevo los récords en vuelos y arribo de turistas cómo 

se obtuvieron en años pasados, reconoció el gobernador Carlos Joaquín al dar a 

conocer que esta temporada de verano se espera la llegada de alrededor de 2.8 

millones de turistas a Quintana Roo. 

 

El jefe del Ejecutivo estatal indicó que desde el principio de la pandemia por 

la Covid-19 en Quintana Roo se ha mantenido un equilibrio entre el cuidado de la 

salud y la aplicación de los hábitos entre la población, centros comerciales, 

restaurantes, hoteles y otros prestadores de servicios turísticos. 

 

 

https://www.excelsior.com.mx/global/argentina-prueba-mezcla-de-sputnik-v-con-astrazeneca-y-sinopharm/1458515
https://www.excelsior.com.mx/global/que-siempre-no-vacuna-sputnik-v-es-menos-efectiva-contra-variante-delta/1457300
https://www.excelsior.com.mx/nacional/ante-periodo-vacacional-imss-amplia-servicio-del-hospital-temporal-en-el-autodromo-hermanos
https://www.excelsior.com.mx/nacional/ante-periodo-vacacional-imss-amplia-servicio-del-hospital-temporal-en-el-autodromo-hermanos
https://heraldodemexico.com.mx/espectaculos/2021/7/6/con-medidas-sanitarias-obligatorias-quintana-roo-pueden-alcanzar-records-en-arribo-de-turistas-carlos-joaquin-313365.html
https://heraldodemexico.com.mx/espectaculos/2021/7/6/con-medidas-sanitarias-obligatorias-quintana-roo-pueden-alcanzar-records-en-arribo-de-turistas-carlos-joaquin-313365.html
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99.2% de las muertes recientes por Covid corresponden a no vacunados 

 El principal experto en infecciones de Estados Unidos afirmó el domingo que 

aproximadamente 99.2% de las muertes recientes por COVID-19 en el país fueron 

de personas que no se vacunaron. “Es muy triste y trágico que la mayoría de ellas 

eran evitables y prevenibles”, dijo el doctor Anthony Fauci. 

Durante el programa de la NBC “Meet the Press”, afirmó que es frustrante “cuando 

tienes a un enemigo formidable” en forma del coronavirus y “sin embargo, tenemos 

una contramedida que es muy, muy efectiva”.  

“Ese es el motivo por lo cual es más triste y más trágico cuando no se está 

implementando por completo” la vacunación en el país. 

 

Certificado de vacunación contra Covid-19 ya está disponible: Salud 

El subsecretario de Prevención y Promoción de la Salud, Hugo López-Gatell, 

anunció este martes que ya está disponible el certificado de vacunación Covid, el 

cual sirve como un comprobante oficial que demuestra que la persona ya ha 

sido inmunizada contra la pandemia. 

En la conferencia de prensa del presidente Andrés Manuel López Obrador señaló 

que este certificado puede ser obtenido en la página https://cvcovid.salud.gob.mx 

“Ya está disponible el certificado de vacunación Covid, y este empezó a operar 

desde ayer. Lo liberamos para que se hicieran las distintas pruebas, por parte de la 

población, pero ya si usted quiere tener un comprobante oficial de que ha sido 

vacunada, y con qué vacuna y en qué fechas. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

https://www.viveusa.mx/bienestar/992-de-las-muertes-recientes-por-covid-en-eu-corresponden-no-vacunados
https://www.viveusa.mx/noticias/fauci-insiste-china-sobre-origen-del-coronavirus-pide-reportes
https://www.eluniversal.com.mx/nacion/certificado-de-vacunacion-contra-covid-19-ya-esta-disponible-salud
https://www.eluniversal.com.mx/nacion
https://www.eluniversal.com.mx/tag/covid
https://www.eluniversal.com.mx/tag/coronavirus
https://www.eluniversal.com.mx/tag/amlo
https://cvcovid.salud.gob.mx/
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El Istmo de Oaxaca enfrenta nueva ola de contagios de Covid-19, sin camas para 

hospitalizaciones 

Juchitán.—  Atrapados en una nueva oleada de contagios de coronavirus, los 

pueblos istmeños se quedaron sin los servicios médicos que ofrecía el Instituto de 

Salud para el Bienestar (Insabi) en el hospital ubicado en esta ciudad y administrado 

por la Secretaría de la Defensa Nacional (Sedena), en donde se atendía a pacientes 

graves víctimas de la pandemia. 

El problema más grave, dice el médico Lorenzo Carrasco, representante  de la 

subsección 2 de  la sección 35 del Sindicato Nacional de Trabajadores de la 

Secretaría de Salud (Sntsa), es que de los siete nosocomios que forman parte de la 

red hospitalaria de los Servicios de Salud de Oaxaca (SSO) región Istmo, sólo tres 

pueden atender a pacientes  con Covid-19. 

 

México tendrá dotación limitada de vacunas anticovid de Pfizer durante tres 

semanas 

El subsecretario de Salud, Hugo López-Gatell, informó que durante esta semana y 

las dos siguientes, México recibirá dotaciones limitadas de vacunas contra el 

coronavirus desarrolladas por la farmacéutica Pfizer/BioNTech. 

En videoconferencia de prensa, el funcionario federal explicó que esto se debe a 

que farmacéutica realizará un proceso de reconversión en sus plantas de Estados 

Unidos para expandir su capacidad de producción, por lo que deberán parar 

labores. 

"Anunciamos que en esta semana y las próximas dos semanas, no tendremos una 

buena dotación de la vacuna Pfizer. ¿Cuál es la razón? están entrando en otro 

proceso de reconversión de su planta, así como se hizo hace algunos meses en 

Bélgica, ahora es en su planta de Estados Unidos; principalmente en la que nos 

surte, para que puedan expandir su capacidad hasta cuatro veces más su 

producción. 

 

 

 

 

 

https://oaxaca.eluniversal.com.mx/municipios/el-istmo-de-oaxaca-enfrenta-nueva-ola-de-contagios-de-covid-19-sin-camas-para
https://oaxaca.eluniversal.com.mx/municipios/el-istmo-de-oaxaca-enfrenta-nueva-ola-de-contagios-de-covid-19-sin-camas-para
https://www.eluniversal.com.mx/minuto-x-minuto
https://oaxaca.eluniversal.com.mx/tags/pandemia-de-coronavirus
https://www.milenio.com/politica/vacuna-pfizer-mexico-dotacion-limitada-semanas-ssa
https://www.milenio.com/politica/vacuna-pfizer-mexico-dotacion-limitada-semanas-ssa
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Gobernadores de Morena aceptan cubrir 50% para pensión por discapacidad de 18 

a 64 años: AMLO 

El presidente Andrés Manuel López Obrador reveló que las y los gobernadores 

electos de Morena aceptaron cubrir el 50% del monto de la pensión para personas 

con discapacidad para que se amplíe a los adultos de 18 a 64 años. 

En la conferencia matutina, señaló que actualmente la pensión para personas con 

discapacidad sólo tiene cobertura para un millón de niñas, niños y adolescentes, 

pero se busca ampliarla para seis millones de adultos en el país. 

 

El sistema pensionario tiene todavía las contribuciones más bajas del mundo 

Abraham Vela, presidente de la CONSAR, dijo que a 24 años de la creación 

del Sistema de Ahorro para el Retiro, el balance no es muy bueno porque desde 

que se hizo esta Reforma en 1995, que entró en vigor el 1 de julio de 1997, el nivel 

de aportaciones que se fijó en la Ley del Seguro Social era extraordinariamente 

bajo, el más bajo a nivel mundial, el 6.5 por ciento del salario base del trabajador. 

"Francamente con este nivel de aportaciones, las pensiones que podía ofrecer hoy 

el SAT son bastante bajas y por otra parte desde 1997 ya se sabía que esto iba a 

acontecer y las administraciones anteriores no hicieron nada al respecto, por eso 

era importante en esta atenderlo, podía haber generado muchos problemas este 

año y por eso es que se impulsó esta reforma que eleva las aportaciones hasta el 

15 por ciento del salario base de cotización del trabajador, que inicia a partir del 

2023 y concluye en el año 2031", explicó en entrevista con Mario Maldonado. 

 

 

 

 

 

 

 

https://heraldodemexico.com.mx/nacional/2021/7/6/gobernadores-de-morena-aceptan-cubrir-50-para-pension-por-discapacidad-de-18-64-anos-amlo-313381.html
https://heraldodemexico.com.mx/nacional/2021/7/6/gobernadores-de-morena-aceptan-cubrir-50-para-pension-por-discapacidad-de-18-64-anos-amlo-313381.html
https://heraldodemexico.com.mx/nacional/2021/7/1/compromisos-cumplidos-pendientes-del-gobierno-de-amlo-este-es-el-recuento-311898.html
https://heraldodemexico.com.mx/economia/2021/7/6/el-sistema-pensionario-tiene-todavia-las-contribuciones-mas-bajas-del-mundo-313340.html
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Baja 0.91% inversión fija en abril 

La Inversión Fija Bruta (IFB) en México disminuyó 0.91 por ciento en abril del 

presente año respecto a marzo, luego de tres meses con incrementos, indican cifras 

desestacionalizadas del Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi). 

 

La IFB representa los gastos realizados en construcción y en maquinaria, así como 

en equipo de origen nacional e importado. 

 

Planea México segunda venta de bonos sostenibles 

México recurrirá una vez más a los mercados globales para una venta de bonos 

vinculados a objetivos de desarrollo sostenible después de que los inversionistas 

acogieran una emisión similar realizada el año pasado con una fuerte demanda. 

Se espera que la venta del País a 15 años denominada en euros sea emitida este 

martes para probar el apetito del mercado por emisiones de deuda soberana 

ambiental, social y de gobernanza corporativa (ASG). 

 

Fracasa acuerdo de la OPEP+; precio del petróleo llega a su mayor nivel en seis 

años 

El precio del petróleo aumentó a su mayor nivel en seis años luego de que los 

productores de la OPEP+ no pudieron llegar a un acuerdo para elevar los 

suministros y responder al aumento de la demanda en el mundo. 

El crudo West Texas Intermediate, de Estados Unidos, aumentó de 75 centavos, o 

1%, a 76,91 dólares el barril, después de haber tocado anteriormente en la sesión 

los 76,98 dólares, su mayor nivel desde noviembre del 2014. 

 

 

 

 

 

 

https://www.reforma.com/disminuye-0-91-inversion-fija-en-abril/ar2215852?v=2
https://www.reforma.com/planea-mexico-segunda-venta-de-bonos-sostenibles/ar2215913
https://www.dineroenimagen.com/economia/fracasa-acuerdo-de-la-opep-precio-del-petroleo-llega-su-mayor-nivel-en-seis-anos/135189
https://www.dineroenimagen.com/economia/fracasa-acuerdo-de-la-opep-precio-del-petroleo-llega-su-mayor-nivel-en-seis-anos/135189
https://www.dineroenimagen.com/empresas/pemex-sera-el-operador-del-mayor-hallazgo-de-petroleo-en-el-golfo-de-mexico/135161
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El Pentágono, ante las quejas de Amazon, cancela un contrato a Microsoft valorado 

en 10,000 millones de dólares 

El Departamento de Defensa de Estados Unidos canceló el martes su proyecto de 

computación en la nube JEDI de 10,000 millones de dólares y buscará ofertas para 

un nuevo contrato, diciendo que los gigantes tecnológicos Microsoft Corp y 

Amazon.com son los únicos proveedores "capaces de cumplir con los requisitos del 

departamento". 

Las acciones de Microsoft cayeron un poco más del 1% después de la noticia, 

mientras que las de Amazon subieron más del 3 por ciento. 

 

Precios del petróleo caen tras desacuerdo entre los miembros de la OPEP+ 

Los precios del petróleo cayeron este martes luego de haber alcanzado nuevos 

topes al comienzo de la jornada europea, lo que puede interpretarse como una 

muestra del nerviosismo imperante en el mercado a causa del desacuerdo entre los 

miembros de la Organización de Países Exportadores de Petróleo (OPEP) y sus 

socios. 

El referente estadounidense, el WTI, para entrega en agosto, superaba los 76.90 

dólares poco antes de las 08:00 GMT, por primera vez desde noviembre de 2014, 

subiendo luego hasta 76.98.  

 

Janet Yellen quiere que la tasa impositiva global sea superior al 15% 

La secretaria del Tesoro de Estados Unidos, Janet Yellen, presionará a sus pares 

del G-20 esta semana para que establezcan una tasa impositiva mínima global por 

encima del piso del 15% acordado por 130 países la semana pasada, pero no se 

espera una decisión hasta las fases futuras de las negociaciones de la OCDE, 

dijeron el martes funcionarios del Tesoro. 

Yellen también está trabajando con el Comité de Finanzas del Senado y con el 

Comité de Medios y Arbitrios de la Cámara para incluir disposiciones en la ley de 

conciliación presupuestaria para implementar acuerdos fiscales internacionales, 

incluida una reasignación de derechos impositivos para grandes multinacionales, 

dijeron los funcionarios en una rueda de prensa. 

 

https://www.eleconomista.com.mx/empresas/El-Pentagono-ante-las-quejas-de-Amazon-cancela-un-contrato-a-Microsoft-valorado-en-10000-millones-de-dolares-20210706-0047.html
https://www.eleconomista.com.mx/empresas/El-Pentagono-ante-las-quejas-de-Amazon-cancela-un-contrato-a-Microsoft-valorado-en-10000-millones-de-dolares-20210706-0047.html
https://wp.eleconomista.com.mx/empresas/Quien-es-el-sucesor-de-Jeff-Bezos-al-frente-de-Amazon-20210705-0045.html
https://wp.eleconomista.com.mx/empresas/Quien-es-el-sucesor-de-Jeff-Bezos-al-frente-de-Amazon-20210705-0045.html
https://www.eleconomista.com.mx/mercados/Precios-del-petroleo-caen-tras-desacuerdo-entre-los-miembros-de-la-OPEP-20210706-0044.html
https://www.eleconomista.com.mx/empresas/La-OPEP-aplaza-su-reunion-sobre-cuotas-de-produccion-de-petroleo-20210705-0031.html
https://www.eleconomista.com.mx/empresas/La-OPEP-aplaza-su-reunion-sobre-cuotas-de-produccion-de-petroleo-20210705-0031.html
https://www.eleconomista.com.mx/economia/Janet-Yellen-quiere-que-la-tasa-impositiva-global-sea-superior-al-15-20210706-0043.html
https://www.eleconomista.com.mx/economia/Mexico-respalda-acuerdo-tributario-corporativo-del-G7-podria-incluirlo-en-presupuesto-2022-Yorio-20210608-0027.html
https://www.eleconomista.com.mx/economia/Mexico-respalda-acuerdo-tributario-corporativo-del-G7-podria-incluirlo-en-presupuesto-2022-Yorio-20210608-0027.html
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Tropieza inversión fija bruta de México; cae 0.9% en abril 

En abril de 2021, la inversión fija bruta, que representa los gastos realizados en 

construcción y en maquinaria y equipo de origen nacional e importado, registró una 

disminución de 0.9 por ciento, respecto a marzo, esto representa la primera caída 

mensual en cuatro meses, de acuerdo con la información publicada por el Instituto 

Nacional de Estadística y Geografía (Inegi). 

Con base en cifras ajustadas por estacionalidad, al interior de la inversión, 

los gastos efectuados en construcción descendieron 1.3 por ciento, y en el caso de 

maquinaria y equipo total fueron menores en 0.8 por ciento en el cuarto mes de 

2021, en comparación con el mes previo. 

 

BBVA y Microsoft se unen para fortalecer a más de 5 millones de pymes mexicanas 

El banco BBVA México y Microsoft dieron a conocer un acuerdo de colaboración 

orientado a impulsar el fortalecimiento y crecimiento de las pequeñas y medianas 

empresas (pymes) en el país, ofreciendo financiamiento y adquisición de tecnología 

con el soporte de la institución bancaria, indicó el grupo financiero. 

De este modo, organizaciones y emprendedores pueden apalancar el desarrollo y 

optimización de sus procesos operativos a través de soluciones de digitalización ya 

sea a través plataformas de 'hardware', software o servicios en la nube, indicó BBVA 

en un boletín. 

 

Reabrieron 150 mil tienditas; la mitad de las que cerraron por pandemia 

 Luego de que se registrara el cierre de 300 mil tienditas por las afectaciones de la 

pandemia de Covid-19, en los últimos meses han reabierto la mitad, es decir, 150 

mil, aseguró Cuauhtémoc Rivera, presidente de Alianza Nacional de Pequeños 

Comerciantes (Anpec). 

En conferencia remota el líder de los pequeños comerciantes explicó que el regreso 

de pequeños tenderos se debe en gran parte a la reactivación económica que ha 

registrado el país, luego de ser fuertemente golpeado por la crisis sanitaria el año 

pasado. 

 

 

https://www.milenio.com/negocios/tropieza-inversion-fija-bruta-mexico-cae-0-9-abril
https://www.milenio.com/negocios/tropieza-inversion-fija-bruta-mexico-cae-0-9-abril
https://www.milenio.com/temas/inversion-fija-bruta
https://www.milenio.com/temas/inegi
https://www.milenio.com/temas/inegi
https://www.milenio.com/negocios/bbva-microsoft-unen-mexico-fortalecer-pymes
https://www.milenio.com/negocios/bbva-microsoft-unen-mexico-fortalecer-pymes
https://www.milenio.com/temas/bbva
https://www.milenio.com/temas/microsoft
https://www.milenio.com/temas/pymes
https://www.milenio.com/temas/pymes
https://www.jornada.com.mx/notas/2021/07/06/economia/reabrieron-150-mil-tienditas-la-mitad-de-las-que-cerraron-por-pandemia/
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Prevén crecimiento anual de 48.9% en industria manufacturera en mayo 

El indicador mensual de la actividad industrial en el sector manufacturero (Imoam), 

una estimación anticipada de dicho sector, prevé un crecimiento anual de 48.9 por 

ciento para mayo de 2021, informó el Instituto Nacional de Estadística y Geografía 

(Inegi). 

De acuerdo con el Inegi, que preside Julio Santaella, las estimaciones consideradas 

presentan sus respectivos intervalos de confianza a 95 por ciento, con lo cual el 

Imoam anticipa un valor de 111.9 en el nivel del sector manufacturero. 

 

Hackers reclaman 70 millones de dólares en bitcoins tras ciberataque en EU 

Hackers reclaman 70 millones en bitcoins a cambio de liberar archivos y aseguró 

haber bloqueado más de un millón de dispositivos individuales. 

De acuerdo con investigadores, el grupo de hackers de habla rusa conocido como 

REvil está detrás del ciberataque que se inició el viernes, aprovechando el fin de 

semana feriado del 4 de Julio. Estos hackers son los mismos que hackearon JBS, 

uno de los proveedores de carne más grandes del mundo, y obligaron a la compañía 

a suspender brevemente sus operaciones en buena parte de Norteamérica. 

 

Consumidores dejan de comer cárnicos y concentran gasto en arroz, huevo y frijol: 

Anpec 

Ante la situación económica actual, las familias registran una caída de ingresos que 

se refleja en un menor consumo de cárnicos, embutidos, frutas y productos de altos 

precios, concentrando sus compras en arroz, huevo y frijol, mucho de lo cual 

compran fiado, dijo el presidente de la Alianza Nacional de Pequeños 

Comerciantes  (Anpec), Cuauhtémoc Rivera. 

Los comerciantes pequeños han visto una disminución en el promedio del ticket 

mensual de entre 15% a 25% en lo que va del año, lo que tiene que ver con que 

muchos de los consumidores tuvieron una baja en sus ingresos o no tienen trabajo. 

 

 

 

 

https://www.jornada.com.mx/notas/2021/07/06/economia/preven-crecimiento-anual-de-48-9-en-industria-manufacturera-en-mayo/
https://www.eluniversal.com.mx/mundo/hackers-reclaman-70-millones-de-dolares-en-bitcoins-tras-ciberataque-en-eu
https://www.eluniversal.com.mx/mundo
https://www.eluniversal.com.mx/cartera/consumidores-piden-fiado-dejan-de-comer-carnicos-y-concentran-gasto-en-arroz-huevo-y-frijol
https://www.eluniversal.com.mx/cartera/consumidores-piden-fiado-dejan-de-comer-carnicos-y-concentran-gasto-en-arroz-huevo-y-frijol
https://www.eluniversal.com.mx/cartera
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Estos son los bancos que tienen más resoluciones a favor del cliente 

La Comisión Nacional para la Protección y Defensa de los Usuarios de Servicios 

Financieros (Condusef) presentó la actualización del Buró de Entidades Financieras 

(BEF) del sector Bancos con información de las instituciones con más reclamos por 

parte de sus clientes. 

En su reporte indicó que, de enero a marzo de 2021, el porcentaje de resolución 

favorable al usuario del sector financiero fue en promedio de 36 por ciento; es decir, 

una de cada 3 quejas resulta a favor del usuario. 

 

Economía, comercio y apertura fronteriza: estos fueron los temas en reunión AMLO-

Senado de EU 

El presidente Andrés Manuel López Obrador detalló este lunes que los temas 

abordados durante la reunión con los senadores demócratas y republicanos de 

Estados Unidos se relacionaron con el avance económico y comercial, la apertura 

de la frontera y el T-MEC. 

El mandatario señaló que los funcionarios del país vecino pidieron una conversación 

para conocer los puntos de vista de México sobre asuntos bilaterales. 

 

Consumo siguió su recuperación en abril; inversión se tropieza 

En abril, la inversión fija bruta (gasto en maquinaria, equipo y construcción, nacional 

e importado) y el consumo registraron comportamientos mixtos. 

Durante el mes, la inversión, que es clave para detonar crecimiento futuro, se 

contrajo 0.9 por ciento con respecto a marzo, su primer caída mensual en el año. 

 

 

 

 

 

 

 

https://www.elfinanciero.com.mx/mis-finanzas/2021/07/06/estos-son-los-bancos-que-tienen-mas-resoluciones-a-favor-del-cliente/
https://www.elfinanciero.com.mx/nacional/2021/07/06/economia-comercio-y-apertura-fronteriza-estos-fueron-los-temas-en-reunion-amlo-senado-de-eu/
https://www.elfinanciero.com.mx/nacional/2021/07/06/economia-comercio-y-apertura-fronteriza-estos-fueron-los-temas-en-reunion-amlo-senado-de-eu/
https://www.elfinanciero.com.mx/nacional/2021/07/06/economia-comercio-y-apertura-fronteriza-estos-fueron-los-temas-en-reunion-amlo-senado-de-eu/
https://www.elfinanciero.com.mx/nacional/2021/07/06/economia-comercio-y-apertura-fronteriza-estos-fueron-los-temas-en-reunion-amlo-senado-de-eu/
https://heraldodemexico.com.mx/economia/2021/7/6/consumo-siguio-su-recuperacion-en-abril-inversion-se-tropieza-313332.html


 

16 
 

 

Prevén más ajustes de la tasa de Banxico antes de que concluya 2021 

Ante las presiones inflacionarias que prevalecen en el país, se prevén al menos dos 

ajustes al alza de la tasa de referencia del Banco de México antes de que finalice el 

año, estimó CIBanco. 

 “Dado que el aumento anual de los precios podría mantenerse por encima del 5% 

durante gran parte del año, se intensificarán las dudas sobre una convergencia 

hacia la meta de Banxico, ya que hay altas probabilidades de que la inflación siga 

sorprendiendo aumentando más de lo pronosticado. Con ello, nuestra expectativa 

es que podrían darse otras dos subidas de 25 puntos base antes de que concluya 

2021”, explicó la firma. 

 

BMV pierde al retomar liquidez habitual y bajo presión por acciones de Televisa 

La Bolsa Mexicana de Valores (BMV) perdía en sus primeras operaciones del día 

presionada por una caída de las acciones del gigante de medios Televisa, que en 

la víspera publicó su reporte trimestral, mientras los mercados financieros 

retomaban la liquidez habitual tras un feriado en Estados Unidos. 

El principal índice accionario S&P/BMV IPC perdía 1.18 por ciento a 49 mil 954.28 

puntos. Los títulos de Televisa, la mayor cadena de televisión de México, cedían 

4.51 por ciento a 56.9 pesos. 

El gigante de medios informó el lunes que sus ganancias aumentaron 25.4 por 

ciento interanual en el segundo trimestre. Analistas mencionaron que el reporte 

estuvo en línea con sus proyecciones. 

 

Consumidores dejan de comer cárnicos y concentran gasto en arroz, huevo y frijol: 

Anpec 

Ante la situación económica actual, las familias registran una caída de ingresos que 

se refleja en un menor consumo de cárnicos, embutidos, frutas y productos de altos 

precios, concentrando sus compras en arroz, huevo y frijol, mucho de lo cual 

compran fiado, dijo el presidente de la Alianza Nacional de Pequeños 

Comerciantes  (Anpec), Cuauhtémoc Rivera. 

Los comerciantes pequeños han visto una disminución en el promedio del ticket 

mensual de entre 15% a 25% en lo que va del año, lo que tiene que ver con que 

muchos de los consumidores tuvieron una baja en sus ingresos o no tienen trabajo. 

 

https://www.eluniversal.com.mx/cartera/preven-mas-ajustes-de-la-tasa-de-banxico-antes-de-que-concluya-2021
https://www.eluniversal.com.mx/tag/banxico
https://www.eluniversal.com.mx/cartera
https://www.milenio.com/negocios/bolsa-mexicana-valores-pierde-retomar-liquidez-habitual
https://www.milenio.com/temas/bmv
https://www.milenio.com/temas/televisa
https://www.eluniversal.com.mx/cartera/consumidores-piden-fiado-dejan-de-comer-carnicos-y-concentran-gasto-en-arroz-huevo-y-frijol
https://www.eluniversal.com.mx/cartera/consumidores-piden-fiado-dejan-de-comer-carnicos-y-concentran-gasto-en-arroz-huevo-y-frijol
https://www.eluniversal.com.mx/cartera
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Precio internacional de la gasolina acumula alza de 63% en lo que va del año 

El precio internacional de la gasolina acumula en lo que va de este año 63%, al 

pasar de un precio de 1.41, a 2.30 dólares por galón. 

En los últimos 12 meses, el combustible negociado en el mercado de Nueva York ha 

aumentado su precio 80.51%, al haber subido desde 1.275 dólares. 

Los precios de los energéticos en las últimas semanas han aumentado por el 

incremento de la demanda de Estados Unidos y de China, además de que países 

productores de petróleo no han llegado a un acuerdo para estabilizar al mercado. 

 

Eligen al colombiano Sergio Díaz-Granados como nuevo presidente del CAF 

El colombiano Sergio Díaz-Granados fue elegido ayer como nuevo presidente 

ejecutivo del Banco de Desarrollo de América Latina (CAF) tras imponerse al 

aspirante argentino, Christian Asinelli, en una reunión celebrada en Ciudad de 

México. 

"Nos complace la elección de nuestro candidato Sergio Díaz-Granados como nuevo 

presidente del CAF, a quien le deseamos éxitos en su gestión. Gran noticia para el 

país y la región. Estamos seguros de contar con su apoyo en estos tiempos de 

pandemia", expresó en Twitter el presidente colombiano, Iván Duque. 

Díaz-Granados (Santa Marta, 1968), actual director ejecutivo por Colombia ante el 

Banco Interamericano de Desarrollo (BID), fue elegido en una reunión 

semipresencial celebrada en el Palacio Nacional de México por un período de cinco 

años y sustituirá al peruano Luis Carranza, quien dimitió en marzo entre polémicas. 

 

 

 

 

 

 

 

https://latinus.us/2021/07/06/precio-internacional-gasolina-acumula-alza-63-en-anio/
https://www.milenio.com/negocios/eligen-a-sergio-diaz-granados-como-nuevo-presidente-del-caf
https://www.milenio.com/temas/banco-de-desarrollo-de-america-latina
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Padrón de Usuarios de Telefonía Móvil es invasivo y Corte debe ponerle un freno: 

Inai 

La creación de un Padrón Nacional de Usuarios de Telefonía Móvil (Panaut) que 

establece, entre otros aspectos, incluir los datos biométricos de las personas 

usuarias de este servicio, es invasivo a la privacidad, por lo que hay optimismo en 

que la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN) le ponga freno. 

Así lo afirmó el Comisionado del Instituto Nacional de Transparencia, Acceso a la 

Información y Protección de Datos Personales (Inai), Francisco Javier Acuña 

Llamas, al participar en la mesa redonda “Datos Biométricos de la Telefonía 

Celular”. 

 

SCJN deberá analizar si el Panaut invade la privacidad de la ciudadanía: INAI 

La creación de un Padrón Nacional de Usuarios de Telefonía Móvil (Panaut) que 

establece, entre otros aspectos, incluir los datos biométricos de las personas 

usuarias de este servicio, es invasivo a la privacidad, por lo que hay optimismo en 

que la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN) le ponga freno, aseguró el 

comisionado del Instituto Nacional de Transparencia, Acceso a la Información y 

Protección de Datos Personales (INAI), Francisco Javier Acuña Llamas, al participar 

en la mesa redonda Datos Biométricos de la Telefonía Celular. 

“Yo quiero demostrar, como parte de un Pleno, optimismo en que la Suprema Corte 

de Justicia de la Nación vaya a ponerle freno al desaguisado en términos de la mala 

construcción; yo no niego que cabe que se haga un registro, desde luego que es 

conveniente o indispensable, siempre y cuando solo se comprometan los datos que 

pudieran merecer una identificación o una consideración para identificar al usuario, 

pero no en un término tan invasivo a la privacidad, como en este caso puede resultar 

esta desproporción”, manifestó. 

 

 

 

 

 

 

https://www.eluniversal.com.mx/nacion/padron-de-usuarios-de-telefonia-movil-es-invasivo-y-corte-debe-ponerle-un-freno-inai
https://www.eluniversal.com.mx/nacion/padron-de-usuarios-de-telefonia-movil-es-invasivo-y-corte-debe-ponerle-un-freno-inai
https://www.eluniversal.com.mx/tag/Panaut
https://www.eluniversal.com.mx/nacion
https://www.contrareplica.mx/nota-SCJN-debera-analizar-si-el-Panaut-invade-la-privacidad-de-la-ciudadania-INAI--2021670
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Se crean 150 mil micronegocios, pero fían más y se reduce el consumo familiar: 

Anpec 

En lo que va del año, se han aperturado 150 mil micronegocios de los 300 mil que 

se habían perdido al cierre del segundo semestre del año pasado por la pandemia 

de COVID-19; sin embargo, los nuevos establecimientos se enfrentan a la inflación, 

un bajo consumo, y más personas que piden fiado,  señaló Cuauhtémoc Rivera, 

presidente de la Alianza Nacional de Pequeños Comerciantes (Anpec). 

Durante la presentación de la 14 Encuesta sobre los Desafíos de la Reactivación 

Microeconómica, el representante de los pequeños comerciantes refirió que 91.71 

por ciento de los negocios que sobrevivieron a la pandemia reporta bajas ventas, 

de entre 15 por ciento y 25 por ciento respecto al semestre anterior. 

 

Consumo privado se desacelera a 1.2% en abril 

El Indicador Mensual del Consumo Privado en el Mercado Interior (IMCPMI) registró 

un aumento en términos reales de 1.2 por ciento durante abril del este frente a 

marzo, cuando avanzó 2.9 por ciento, lo que significa su segundo crecimiento la 

hilo, pero a un ritmo más moderado, de acuerdo con cifras desestacionalizadas. 

El Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi) informó que, por 

componentes, el consumo en bienes y servicios de origen nacional se incrementó 

2.3 por ciento, mientras que el de bienes de origen importado disminuyó 2.9 por 

ciento en el cuarto mes de 2021 respecto al mes previo, según datos ajustados por 

estacionalidad. 

 

Nissan Mexicana celebra 12 años consecutivos como líder en ventas en el país 

Nissan Mexicana establece nuevo hito en la industria automotriz alcanzando 12 

años consecutivos como líder en ventas, manteniéndose así, como referente en la 

preferencia de los mexicanos. 

Tras lograr un extraordinario cierre de año fiscal 2020 – logrando ser la marca con 

mayor crecimiento en participación de mercado con un 20.9% – Nissan Mexicana 

cierra el primer semestre del año calendario 2021 con un total de 108,600 unidades 

comercializadas, lo que representa un 21.0% de participación acumulada en lo que 

va del año. 

https://www.razon.com.mx/negocios/crean-150-mil-micronegocios-fian-reduce-consumo-familiar-anpec-441789
https://www.razon.com.mx/negocios/crean-150-mil-micronegocios-fian-reduce-consumo-familiar-anpec-441789
https://www.razon.com.mx/negocios/consumo-privado-desacelera-1-2-abril-441778
https://www.razon.com.mx/negocios/nissan-mexicana-celebra-12-anos-consecutivos-lider-ventas-pais-441775
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Inversión fija rompe racha positiva 

La inversión fija bruta tuvo una contracción de 0.9 por ciento en abril respecto al 

mes previo, con lo que el indicador rompió una racha de tres crecimientos 

consecutivos en el arranque del año, reportó este martes el Inegi. 

El gasto de las empresas en construcción y en la compra de maquinaria nacional e 

importada había mostrado signos de recuperación en el primer trimestre de este 

año. 

 

Empleados mexicanos prefiere un modelo híbrido de trabajo 
Siete de cada 10 empleados mexicanos prefiere un modelo mixto de trabajo, con el 
cual pueda combinar el home office con ir unos días a la oficina, reveló un análisis 
realizado por evaluar.com. 

De acuerdo con la encuesta, 45% de los trabajadores mexicanos lleva 
laborando más de un año en casa y 84% ha tenido que adaptar un espacio 
independiente en su hogar para laborar. 

 

HSBC, el banco con más quejas 
Los Bancos con el mayor número de reclamaciones, por cada 10,000 contratos 
durante el primer trimestre de 2021 fueron: HSBC con 74; Scotiabank con 71 y 
Banco Inbursa con 53, considerando el Índice de Reclamación del sector que fue 
de 39, según el  Buró de Entidades Financieras (BEF), del sector Bancos.  

En el informe la Comisión Nacional para la Protección y Defensa de los Usuarios de 
Servicios Financieros (Condusef) reveló que el total de reclamaciones del sector 
Bancos ascendió a 1.4 millones de reclamaciones.  

 

 

 

 

 

 

https://www.elsoldemexico.com.mx/finanzas/inversion-fija-rompe-racha-positiva-6929264.html
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Cárdenas Palomino, a la sombra de García Luna 

La de Luis Cárdenas Palomino es la historia de un policía que creció y cayó en 

desgracia a la sombra de Genaro García Luna. 

 

Le decían "El Pollo" y probablemente no haya otra persona que conozca tan de 

cerca al otrora poderoso secretario de Seguridad Pública. 

 

Avanza integración de mesas receptoras para consulta 

sobre expresidentes 

A menos de un mes de la realización de la primera Consulta Popular, el INE tiene 

un avance de 65 por ciento de nombramientos de funcionarios de mesas receptoras, 

y 60 por ciento de capacitación a esos funcionarios, según informó el propio 

Instituto. 

En lo que será la Consulta Popular en números, resalta que 9 mil 630 instructores-

asistentes del INE, están contactando a 285 mil 570 ciudadanos que deseen 

participar como funcionarios de mesas receptoras. 

 

Buscará Ricardo Monreal suceder a López Obrador 

 Luego de que el presidente Andrés Manuel López Obrador ha nombrado, en dos 

ocasiones, a los posibles candidatos a reemplazarlo en 2024, el senador Ricardo 

Monreal si bien aclara que no se siente excluido, advierte que la sucesión anticipada 

puede provocar divisiones y choques dentro de Morena. 

El legislador morenista reconoció el derecho del titular del Ejecutivo federal para 

nombrar los nombres de Claudia Sheinbaum, Rocío Nahle, Marcelo Ebrard, Tatiana 

Clouthier, Esteban Moctezuma y Juan Ramón de la Fuente como parte de los 

posibles presidenciables de Morena; sin embargo, consideró que es muy temprano 

hacer esto cuando hay trabajo por hacer y por el cual nadie debe distraerse. 

 

 

 

 

https://www.reforma.com/cardenas-palomino-a-la-sombra-de-garcia-luna/ar2215942
https://www.excelsior.com.mx/nacional/avanza-integracion-de-mesas-receptoras-para-consulta-sobre-expresidentes/1458518
https://www.excelsior.com.mx/nacional/avanza-integracion-de-mesas-receptoras-para-consulta-sobre-expresidentes/1458518
https://www.excelsior.com.mx/nacional/buscara-ricardo-monreal-suceder-a-lopez-obrador/1458502
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Gobernadores electos formalizarán en Sonora la Alianza del Pacífico 'Noroeste 

Mexicano en Transformación' 

Este martes en Hermosillo, los gobernadores electos de Sonora, Sinaloa, Baja 

California, Baja California Sur y Nayarit, formalizarán la Alianza del Pacífico 

“Noroeste Mexicano en Transformación”, en la que abordarán temas como 

el aprovechamiento del Mar de Cortés en materia de pesca y turismo; acciones de 

seguridad pública e infraestructura para mejorar la competitividad de la región. 

El mandatario electo sonorense Alfonso Durazo Montaño quien será el anfitrión de 

esta cumbre que se llevará a cabo en Hermosillo, capital de Sonora con la presencia 

de Marina del Pilar Avila, de Baja California; Victor Castro Cossio, de Baja California 

Sur, Rubén Rocha Moya, de Sinaloa; y Miguel Ángel Navarro Quintero de 

Nayarit, quienes tendrán su primer acercamiento para coordinar acciones, 

programas y planes de gobierno. 

 

Va por México pide anular elección en SLP, Campeche y Michoacán 

La coalición Va por México pidió la anulación de las elecciones para las 

gubernaturas de San Luis Potosí, Campeche y Michoacán. 

Argumentaron rebase de topes de campaña, intervención del crímen organizado a 

favor de Morena, y presiones a funcionarios de casilla. 

 

El caso de Cárdenas Palomino va por el anterior sistema de justicia penal 

La justicia federal desahogará el caso del que fuera director de Seguridad Regional 

de la extinta Policía Federal, Luis Cárdenas Palomino, con base en el anterior 

sistema de justicia penal, por lo que la declaración de formal prisión o auto de 

libertad se podría resolver hasta el próximo domingo, indicaron funcionarios 

federales. 

Asimismo, explicaron que aunque la orden de aprehensión se libró en septiembre 

del año pasado por parte de un juez con sede en la Ciudad de México, el caso se 

relaciona con una averiguación previa iniciada en 2012, y por esa razón se 

desarrollará conforme a la reglas del anterior sistema penal, ya que el el actual 

mecanismo de enjuiciamiento entró en operación en 2016. 

 

 

https://www.excelsior.com.mx/nacional/gobernadores-electos-formalizaran-en-sonora-la-alianza-del-pacifico-noroeste-mexicano-en
https://www.excelsior.com.mx/nacional/gobernadores-electos-formalizaran-en-sonora-la-alianza-del-pacifico-noroeste-mexicano-en
https://www.jornada.com.mx/notas/2021/07/06/politica/va-por-mexico-pide-anular-eleccion-en-slp-campeche-y-michoacan/
https://www.jornada.com.mx/notas/2021/07/06/politica/desahogaran-el-caso-de-cardenas-palomino-bajo-el-anterior-sistema-de-justicia-penal/
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Padrón de Usuarios de Telefonía Móvil es invasivo y Corte debe ponerle un freno: 

Inai 

La creación de un Padrón Nacional de Usuarios de Telefonía Móvil (Panaut) que 

establece, entre otros aspectos, incluir los datos biométricos de las personas 

usuarias de este servicio, es invasivo a la privacidad, por lo que hay optimismo en 

que la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN) le ponga freno. 

Así lo afirmó el Comisionado del Instituto Nacional de Transparencia, Acceso a la 

Información y Protección de Datos Personales (Inai), Francisco Javier Acuña 

Llamas, al participar en la mesa redonda “Datos Biométricos de la Telefonía 

Celular”. 

 

Hacen vacío en Senado y frenan proceso de relevo en Cofece 

Senadores de Morena y aliados, hicieron vacío en la Comisión de Economía del 

Senado, que preside el panista Gustavo Madero, con lo cual frenaron el proceso 

para el relevo en la titularidad de la Comisión de Competencia Económica (Cofece). 

La sesión virtual debía llevarse a cabo a las 10:00 horas, pero pasando 20 minutos 

el senador Madero tuvo que dar por cancelado el encuentro debido a que no 

consiguieron quorum para sesionar con tan solo cuatro de los 16 integrantes 

presentes. 

 

AMLO y Enrique Alfaro sostienen encuentro en Palacio Nacional sobre 

infraestructura y seguridad 

El presidente Andrés Manuel López Obrador sostiene esta mañana una reunión con 

Enrique Alfaro, gobernador de Jalisco  por Movimiento Ciudadano, para acordar 

proyectos de infraestructura y acciones de seguridad en el estado.  

A su llegada a Palacio Nacional, Alfaro detalló a medios que en el encuentro 

también se tratarán temas en materia de abasto de agua y de transporte público. 

 “Vamos a platicar varios temas de infraestructura para el estado, particularmente 

en materia de abasto de agua, de saneamiento, y algunos temas de infraestructura 

para el transporte público. 

 

 

https://www.eluniversal.com.mx/nacion/padron-de-usuarios-de-telefonia-movil-es-invasivo-y-corte-debe-ponerle-un-freno-inai
https://www.eluniversal.com.mx/nacion/padron-de-usuarios-de-telefonia-movil-es-invasivo-y-corte-debe-ponerle-un-freno-inai
https://www.eluniversal.com.mx/tag/Panaut
https://www.eluniversal.com.mx/nacion
https://heraldodemexico.com.mx/nacional/2021/7/6/hacen-vacio-en-senado-frenan-proceso-de-relevo-en-cofece-313380.html
https://heraldodemexico.com.mx/economia/2021/7/5/ven-desequilibrio-por-poner-tope-los-precios-de-gas-lp-312900.html
https://www.eluniversal.com.mx/nacion/amlo-y-enrique-alfaro-sostienen-encuentro-en-palacio-nacional-sobre-infraestructura-y
https://www.eluniversal.com.mx/nacion/amlo-y-enrique-alfaro-sostienen-encuentro-en-palacio-nacional-sobre-infraestructura-y
https://www.eluniversal.com.mx/tag/amlo
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'Va por México' pide anular elección a gubernatura de Michoacán, Guerrero y 

Campeche 

La coalición Va por México, integrada por el PAN-PRI-PRD, hizo un llamado a que 

se anule la elección a la gubernatura de Michoacán, Guerrero y Campeche, así 

como a una reposición del proceso electoral en esos estados, donde denunciaron 

diversas irregularidades. 

En conferencia de prensa, Marko Cortés, Alejandro Moreno y Jesús 

Zambrano, líderes de estos partidos, coincidieron en que hubo actos irregulares en 

el proceso electoral donde presuntamente el crimen organizado estuvo involucrado. 

"Estamos demandando la nulidad de la elección y la reposición en una elección 

extraordinario de gobernador", dijo Jesús Zambrano. 

 

‘MC se ha convertido en la tercera opción’, dicen dirigentes. 

“La victoria más importante para Movimiento Ciudadano en las elecciones 

intermedias fue haberse convertido en la tercera opción política del país y ganado 

un espacio en la boleta electoral de 2024”, aseguró su dirigente nacional, Clemente 

Castañeda. 

El 6 de junio, MC alcanzó una votación histórica de 3.4 millones de votos, un millón 

más que la elección anterior. A partir de este año, tendrá 59 diputados locales y 23 

federales; además, gobernará dos entidades, Jalisco y Nuevo León, y tres capitales, 

Guadalajara, Monterrey y Campeche. “Ganamos nuestro derecho a construir 

nuestra propia historia y abrirnos una posibilidad de cambiar el futuro de México”, 

dijo Castañeda en el vigesimoprimer Consejo Nacional del partido. 

 

 

 

 

 

 

 

 

https://www.milenio.com/politica/coalicion-va-por-mexico-pide-nulidad-a-gobernaturas-en-tres-estados
https://www.milenio.com/politica/coalicion-va-por-mexico-pide-nulidad-a-gobernaturas-en-tres-estados
https://www.elfinanciero.com.mx/nacional/2021/07/06/mc-se-ha-convertido-en-la-tercera-opcion-dicen-dirigentes/
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AMLO llama a habitantes de Aguililla a evitar la violencia 

Ciudad de México. Desde Palacio Nacional, el presidente Andrés Manuel López 

Obrador lanzó hoy un llamado a la población de la región de Aguililla, en Michoacán, 

“a que ayude a conseguir la paz, que no tome el camino de la violencia, de la 

confrontación; hagamos a un lado el odio, el rencor, llamamos a la práctica del amor 

al prójimo”. 

En su habitual exposición matutina reiteró ser pacifista, que su gobierno mantiene 

su mayor disposición a evitar el camino de la violencia, y “aunque se burlen, porque 

tengo una razón de fondo, voy a seguir diciendo abrazos y no balazos, no se puede 

enfrentar el mal con el mal”. 

Preocupado por lo que viene sucediendo en esa región de la Tierra Caliente 

michoacana, confirmó que se ha abierto una mesa de diálogo con la comunidad, 

pero acotó: 

 

Estaba sin funciones operativas cuando la masacre de Allende: Sandoval 

Ciudad de México. Ante la masacre ocurrida hace 10 años en Allende, Coahuila, el 

presidente Andrés Manuel López Obrador dijo que los hechos se dieron en un 

período de mucha inestabilidad política y violencia. 

Por otra parte señaló que no descarta considerar a más municipios fronterizos en el 

decreto de beneficios fiscales. 

El general secretario, Luis Cresencio Sandoval, quien en marzo 2011 tomó posesión 

de la guarnición de Piedras Negras, dijo en la conferencia de prensa matutina que 

sus actividades en ese entonces eran administrativas, de protección civil, no 

operativas. 

 

 

 

 

 

 

 

https://www.jornada.com.mx/notas/2021/07/06/politica/amlo-llama-a-habitantes-de-aguililla-a-conseguir-la-paz/
https://www.jornada.com.mx/notas/2021/07/06/politica/descarta-amlo-dar-beneficios-fiscales-a-mas-municipios-fronterizos/
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Tribunal Electoral pide a AMLO actuar con “mesura y autocontrol” en las 

‘mañaneras’ 

Al determinar que el presidente Andrés Manuel López Obrador vulneró el principio 

de equidad en la contienda electoral y uso indebido de recursos públicos durante 

sus conferencias matutinas del 5, 6, 7 y 11 de mayo de 2021, el Tribunal Electoral 

del Poder Judicial de la Federación (TEPJF) exhortó al mandatario a actuar 

con “mesura, conciencia y autocontrol” durante las “mañaneras” cuando esté en 

curso algún proceso electoral. 

La Sala Regional Especializada determinó que en las referidas conferencias, las 

manifestaciones del titular del Ejecutivo tuvieron por objeto influir en la voluntad de 

la ciudadanía respecto a la presunta compra de votos por parte de Adrián de la 

Garza, entonces candidato a la gubernatura de Nuevo León por el PRD y PRI. 

 

Jesús Seade comparece ante el Congreso para su ratificación como embajador en 

China 

Jesús Seade Kuri destacó la importancia de rebalancear la relación de México y 

China, así como buscar en la misma tener una mirada de largo plazo, estratégica y 

no sólo coyuntural entre ambas naciones, ello durante su comparecencia ante la 

Segunda Comisión de la Permanente del Congreso de la Unión que analiza 

ratificarlo ante el pleno como embajador ante la República Popular de China la 

próxima semana. 

 

En comparecencia virtual con Comisión de Relaciones Exteriores, Defensa Nacional 

y Educación, Jesús Seade destacó que México debe rebalancear las relaciones con 

China, ya que las exportaciones mexicanas a China, que si bien crecieron 10 por 

ciento en el 2020, aún están muy por debajo del potencial de nuestro país. 

 

 

 

 

 

 

 

https://www.contrareplica.mx/nota-Tribunal-Electoral-pide-a-AMLO-actuar-con-mesura-y-autocontrol--en-las--mananeras--20216714
https://www.contrareplica.mx/nota-Tribunal-Electoral-pide-a-AMLO-actuar-con-mesura-y-autocontrol--en-las--mananeras--20216714
https://www.eluniversal.com.mx/nacion/jesus-seade-comparece-ante-el-congreso-para-su-ratificacion-como-embajador-en-china
https://www.eluniversal.com.mx/nacion/jesus-seade-comparece-ante-el-congreso-para-su-ratificacion-como-embajador-en-china
https://www.eluniversal.com.mx/tag/jesus-seade
https://www.eluniversal.com.mx/mundo
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Nombra Canadá a su primera gobernadora general de origen indígena 

Canadá nombró a Mary Simon este martes como su primera gobernadora general 

indígena, la representante oficial de la reina Isabel II en el país de 

la Commonwealth, mientras la nación enfrenta un ajuste de cuentas con 

su oscura historia colonial. 

Hoy, después de 154 años, nuestro país da un paso histórico", declaró el primer 

ministro, Justin Trudeau, en una conferencia de prensa. 

 

Rusia responderá con firmeza a cualquier "acción hostil" de EU: Lavrov 

Para Rusia, “todo intento de sostener un diálogo desde posiciones de fuerza está 

condenado de antemano” porque “cualquier acción hostil recibirá una respuesta 

firme y demoledora”, advirtió este martes el canciller ruso, Serguei Lavrov. 

Al ser preguntado sobre las perspectivas que se abrieron con la reciente cumbre de 

Ginebra de los presidentes Vladimir Putin y Joe Biden, el jefe de la diplomacia rusa 

lamentó que Estados Unidos dice querer una relación bilateral “estable y predecible” 

y hace todo para arruinar ese propósito. 

 

Aprueba España ley contra la violencia sexual y el acoso 

Madrid. El gobierno de España aprobó el martes una ley de consentimiento sexual 

que apunta a reprimir la violencia sexual y el acoso al codificar las infracciones y 

aprobar nuevas sanciones. 

El texto del proyecto aprobado por el Consejo de Ministros dice: “Solo se entenderá 

que hay consentimiento cuando se haya manifestado libremente mediante actos 

que, en atención a las circunstancias del caso, expresen de manera clara la voluntad 

de la persona”. 

La ley, conocida popularmente como ley “solo sí es sí”, irá al Parlamento para el 

debate y la votación, probablemente en septiembre. 

 

 

 

https://www.excelsior.com.mx/global/nombra-canada-a-su-primera-gobernadora-general-de-origen-indigena/1458507
https://www.excelsior.com.mx/global/con-fuego-y-marchas-crece-furia-por-tumbas-de-ninos-en-canada/1457859
https://www.jornada.com.mx/notas/2021/07/06/mundo/rusia-respondera-con-firmeza-a-cualquier-accion-hostil-de-eu-lavrov/
https://www.jornada.com.mx/notas/2021/07/06/sociedad/aprueba-espana-ley-contra-la-violencia-sexual-y-el-acoso/
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Hackers reclaman 70 millones de dólares en bitcoins tras ciberataque en EU 

Hackers reclaman 70 millones en bitcoins a cambio de liberar archivos y aseguró 

haber bloqueado más de un millón de dispositivos individuales. 

De acuerdo con investigadores, el grupo de hackers de habla rusa conocido como 

REvil está detrás del ciberataque que se inició el viernes, aprovechando el fin de 

semana feriado del 4 de Julio. Estos hackers son los mismos que hackearon JBS, 

uno de los proveedores de carne más grandes del mundo, y obligaron a la compañía 

a suspender brevemente sus operaciones en buena parte de Norteamérica. 
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